

En colaboración con la nueva campaña de la DGT.

La Policía Local realiza controles de drogas y alcohol en el municipio

Vva. de la Cañada, 12 de dic.2018.- La Policía Local está realizando controles de alcohol y drogas entre los conductores, en el marco de la nueva campaña de sensibilización promovida por la Dirección General de Tráfico. El objetivo de la iniciativa es concienciar de los riesgos que tiene conducir bajo los efectos del alcohol y las drogas, no sólo para la propia seguridad de quien conduce sino para la del resto de conductores y peatones.

Los controles, que se realizarán hasta el próximo domingo 16 de diciembre, se llevarán a cabo por parte de efectivos de la Policía Local en diferentes franjas horarias (mañana, tarde y noche) y puntos del municipio.